

Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Telefon: 0431 / 988 - 1503
Fax: 0431 / 988 - 1501
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Schließung der Sexualmedizin an der CAU:

Nr. 720.11 / 21.12.2011

Landesregierung darf nicht den Schwarzen Peter an Andere schieben –

Grüne stellen Antrag im Bildungsausschuss

Zur Debatte um die Schließung der Sexualmedizin an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel sagt der hochschulpolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Rasmus Andresen**:

Die Schließung der Sexualmedizin an der Christian-Albrechts-Universität ist ein trauriges Possenspiel. Keine_r will es gewesen sein.

Durch die Unterfinanzierung der Hochschulen hat das Land eine Mitverantwortung für die finanziellen Nöte, die zur Schließung von Studiengängen führen. Wissenschaftsminister Jost de Jager und seine schwarz-gelbe Koalition dürfen sich nicht wegducken.

Aufgrund der hohen Bedeutung der Sexualmedizin für die Aufklärung und Rehabilitation von Straftäter_innen beantragen wir für die kommende Sitzung des Bildungsausschusses, dass die Landesregierung ein ressortübergreifendes Konzept zum Erhalt der Sexualmedizin an der Christian-Albrechts-Universität entwickelt.

Marret Bohn, gesundheitspolitische Sprecherin der Fraktion, ergänzt:

Wir fordern Innenminister Schlie und Justizminister Schmalfuß auf, sich umgehend an den Forschungsminister zu wenden. Neben der Charité ist die Sexualmedizin in Kiel eines der wenigen Leuchtturmprojekte, die die Prävention von Sexualstraftaten stark in den Vordergrund stellen. Hier ist ein interdisziplinärer Lösungsansatz erforderlich.
